

Anfragen der SPD zu den Themen „polis-convention“ und Weiterführung der Familienkarte im Rat 12.05.2015

„polis-convention“ am 06. und 07.05.2015 in Düsseldorf

Teilnahme der Stadt Haan am Gemeinschaftsstand des Kreises Mettmann

Unter Schirmherrschaft von NRW-Minister Michael Groschek und Dr. Stephan Articus, Hauptgeschäftsführer des Deutschen Städtetags fand am 06. und 07. Mai 2015 die Premiere der „polis-convention“ einer neuen Fachmesse für Projekt- und Stadtentwicklung in den „Alten Schmiedehallen“ auf dem Areal Böhler in Düsseldorf statt. Vertreten waren 82 Aussteller aus Städten, Kommunen und der Immobilienwirtschaft. Den ca. 1.300 Besuchern wurden dabei Projektideen, Strategien, Flächen- und Grundstückspotenziale und Quartiersentwicklungen präsentiert. Ziel der Messe ist die Förderung des Dialogs und des intensiven Austauschs über Strategien, Standorte und städtebauliche Projekte, in dem sie ab 2015 jedes Jahr Verantwortlichen aus Städten, Kommunen und Immobilienwirtschaft unter einem Dach versammelt. Aufgrund der positiven Resonanz wird auch im kommenden Jahr die zweite „polis-convention“ in den Alten Schmiedehallen stattfinden.

Auf dem messebegleitenden Kongress „Meine Stadt, deine Stadt“ diskutierten Experten unterschiedlicher Branchen, welche Auswirkungen und Konsequenzen technische Innovationen auf die Stadtentwicklung und immobilienwirtschaftliche Entscheidungen in den Bereichen „Wohnen“, „Handel“ und „Gewerbe /Investment“ haben werden.

Es war eine Teilnahme der Stadt an beiden Tagen vorgesehen. Aufgrund der aktuellen personellen Situation im Amt für Wirtschaftsförderung, Liegenschaften und Kultur konnte der Stand nur an einem Tag besetzt werden. Herr Sangermann (AL Amt für Stadtplanung und Bauaufsicht) war am 06.05 auf dem Gemeinschaftsstand des Kreises Mettmann, mit der Präsentation des Technologiepark Haan/NRW 2. BA vertreten. Die Kontakte wurden anschließend mit der Wirtschaftsförderung aufgearbeitet.

Die Verwaltung hält die Messeteilnahme am Gemeinschaftsstand des Kreises auch im nächsten Jahr für sinnvoll. Die Messe bietet Möglichkeiten des Networking mit verantwortlichen Entscheidern aus der Projektentwicklung und der Immobilienbranche zu Themen der Stadtentwicklung, insbesondere zum Wirtschaftsstandort Haan.

Auslauf der Familienkarte im Mai 2015

Aktuell sind 2.188 Familienkarten ausgegeben. Zum weiteren Vorgehen wurde Anfang des Jahres an 774 Familien per E-Mail ein Fragenbogen versandt, um die Nutzungshäufigkeit der Karte abzufragen. Hierauf gab es lediglich 52 Rückmeldungen, wovon 39 an einer Weiterführung interessiert sind. Aufgrund dieser geringen Resonanz, konnte hierüber keine aussagekräftige Auswertung erfolgen.

Aufgrund der aktuellen personellen Situation im Amt für Wirtschaftsförderung, Liegenschaften und Kultur war eine Aufarbeitung des Themas für die Sitzung des WLSTA am 21.05.2015 nicht möglich. Die Familienkarteninhaber wurden informiert, dass die Karte weiter Gültigkeit hat, bis über den weiteren Bestand vom Rat entschieden wurde. Die entsprechende Vorlage soll in der Sitzung des WLSTA am 27.08.2015 vorgelegt werden.